

Un car nous a amenés à l'abbaye de Saint-Wandrille



Le moine qui a accueilli le groupe, particulièrement loquace, nous a conté l'histoire particulièrement mouvementée de l'abbaye, reconstruite plusieurs fois depuis sa création en 649



Il a également décrit l'usage des différents bâtiments dont celui-ci, à droite. Il s'agit de la bibliothèque



Les moines s'efforcent, par tous moyens, de reconstituer la magnifique collection d'ouvrages qui existaient avant la Révolution. De nombreux chercheurs viennent travailler ici

